
令和７年度 第 ２ 回   石薬師小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時    令和 ７ 年  ６月 １６日（月） 1２ ：２５  ～1５ ： ４0  

２ 場 所    会議室 

３ あいさつ  委員長、校長 

４ 給食試食会  

 ・子どもがアレルギーをもっているが、個々に丁寧に対応してもらっており、感謝している。 

 ・親にとっては、給食制度は本当にありがたい。 

 ・味付けは令和風だと感じた。 

 ・１食２８５円で頑張っていると感じた。 

５ 授業参観 

 ・ポジティブメッセージカードは自己肯定感が上がる取組だと感じた。 

 ・図書の時間に漫画の本を読んでいる児童の割合が多くて驚いた。漫画もよいが、絵本や小説も読んで欲しい。親

が本を読む姿を見せることも有効では。 

 ・子どもたちの椅子の座り方が気になった。 

 ・クラスのまとまりをまだ感じられないクラスが多かった。秋や冬にはどう変わるのか楽しみ。 

・短歌発表会の練習をしていたが、信綱に対する導入学習はあるのか。やらされ感はないか。 

 ・黒板を利用したり、クロムを利用したりと色々することがあると注意が散漫しないか。 

   → 全員で同じ学習をという従来の学習方法だけでなく、個々に応じた学習方法へと学び方が変わりつつある。 

 

６ 代表委員会（児童 13名）との懇談会 

  テーマ【通学路で危険な場所】 

 ・車とすれすれになる場所がある。ガードレールがあるとよいと思う場所が複数ある。 

 ・細い道や柵が倒れそうな場所があり、危険。 

 ・敷地から草がはみ出している家があり、見通しが悪く危険。 

テーマ【代表委員会の悩み事】 

 ・挨拶運動をしていると、頷くだけの人がいたり、挨拶を返してくれない人もいたりする。 

・駐車場でボール遊びをしている人がいて、車に当たらないか気になる。 

 ・廊下の電気をつけたり、消したりして遊んでいる人がいる。 

 

７ 協議事項 

 ・学校とは独立した形で放課後学習会ができないか。実現するかどうかわからないが今後も話し合っていきたい。 

・日常挨拶をしても返してくれない子がいて気になっていたが、問題視している子がいて嬉しい。 

 ・通学路で危ないところを PTAや自治会につなげていきたい。 

・石段は雨が降ると崩れそうで危険を感じる。 

・パンダストップマークの申請の上限があって、足りない。 

 ・子どもが話していた危険箇所について対応がいる。地図に落とすなどして分かりやすくして、自治会から要望をあ

げてもらうとよいのでは。 

 ・生活道路を通る車が多かったり、スピードを出していたりして危険。 

 ・人数が多かったり、低学年が多かったりする登校班があり、子どもだけに任せるのには不安を感じる。 


